

Frau Bartelheimer berichtet über den Stand der Förderprogramme zum Kommunalinvestitionsförderungsgesetz II und zum Programm IMPULS 2030. Den Ausschussmitgliedern wird eine Übersicht (Anlage 3) ausgehändigt.

Des Weiteren erklärt Frau Bartelheimer, dass 3 Schulstandorte in 2018 nicht mehr an das Breitbandnetz angebunden werden können (Grundschule an der Schwale, Johann-Hinrich-Fehrs-Schule und Mühlenhofschule).

Sie gibt außerdem bekannt, dass der Schulrat, Herr Stargardt, mit Wirkung zum 01.10.18 in das Schulamt nach Kiel umgesetzt wurde. Herr Stargardt vertritt den Posten in Neumünster weiterhin an zwei Tagen in der Woche und der Schulleiter der Wilhelm-Tanck-Schule, Herr Viohl, unterstützt die Funktion des Schulrates an einem Tag in der Woche.

Der Vorsitzende informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass nach Zusammenkunft des Ältestenrates die Termine für die Ausschusssitzungen 2019 als Vorschlag an die Mitglieder per Mail versendet und in der darauffolgenden Sitzung festgelegt werden.

Herr Weber bittet die Verwaltung, einen aktuellen Stand zur Besetzung der Kreisschülervertretung zu ermitteln.

Herr Rohwer informiert darüber, dass vom 15. – 17.11.18 die „Tage des Sports“ in der Holstengalerie stattfinden und der Vorverkauf für den „Ball des Sports“ am 19.01.18 begonnen hat.